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حقّقت الشركة الأولى الرائدة  للحراسات الأمنية تقدم كبير في  مما جعلها تنافس بقوة في تقديم خدمة متميزة في مجال الحراسات الأمنية الخاصة في 

المملكة العربيّة السّعوديّة. وبعد مرور أكثر من ١٦ عام على تأسيسها، أصبحت لها مكانة رائدة في تقديم الخدمات الأمنية الخاصة، حيث وضعت الإدارة 

العامة استراتيجية متكاملة لتطوير أدائها، ليتوافق مع التطورات الكبرى التي تشهدها المملكة وفق رؤية (              ) ، كي تستطيع تلبية حجم الطلب 

المتوقع على الخدمات الأمنية الخاصة في المرحلة المقبلة، وجعل الشركات الأمنية رافداً وداعماً لتحقيق الأمن للوطن والمواطن.

كما تهدف الأولى الرائدة للحراسات الأمنية إلى تلبية الاحتياجات الأمنية للقطاعات العامة والخاصة بالمملكة العربية السعودية، ومواكبة التطور في 

تقديم الخدمة المتميزة للعملاء،  ورعاية كوادرها البشريّة؛ للحفاظ على السمعة الطيبة التي حققتها الأولى الرائدة للحراسات الأمنية على مدى تاريخها 

الطويل.

The Alawla Alraedh security guard company has achieved great progress in making it compete strongly in providing distinguished service 
in the field of private security guards in the Kingdom of Saudi Arabia. More than 16 year after its establishment, it has a leading position 
in providing private security services, as the public administration developed an integrated strategy to develop its performance, to be com-
patible with the major developments taking place in the Kingdom in accordance with Vision (            ).
In order to be able to meet the expected volume of demand for private security services in the next stage, and to make security companies 
a source and supporter of achieving security for the homeland and the citizen.
Al-Oula, the leading security guard company, also aims to meet the security needs of the public and private sectors in the Kingdom of 
Saudi Arabia, keep pace with developments in providing distinguished service to customers, and take care of its human cadres. To main-
tain the good reputation achieved by the first leading security guard company over its long history.
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General Director Word

كلمة المدير العام



منذ عام ٢٠١٤م  وحتى الآن بجودة وكفاءة عالية في تأدية الواجبات الأمنية والحماية فقد انتهجت 

الشركة الاولى سياسات ومفاهيم إدارية وتشغيلية أكثر مرونة واهتمت بتوظيف الكوادر 

السعودية المؤهلة للقيام بهذه الوظيفة وتم اختيارهم على أسس ألأمنية السيرة الحسنة  - 

الخبرة السابقة - قوة البنيّة - اللياقه البدنية 

المظهر العام اللائق حيث يتم تدريبهم على أعلى المستويات المتعلقة بالمجال الأمني من قبل 

نخبة من المدربين العسكريين المتقاعدين في كل اختصاصات الأمنية
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الشركة الاولى الرائدة لعالم أكثر أماناً 

introduction
The Alawla Alraedh company for a safer world 
since ٢٠١٤ AD until now with high quality and efficiency in performing security and protection duties.
The first company has adopted more flexible administrative and operational policies and concepts and focused 
on employing qualified Saudi cadres to carry out this job and they were chosen on the basis of security.
Good biography - previous experience - strong structure - physical fitness 
The general appearance is decent, as they are trained at the highest levels related to the security field by an elite group of 
retired military trainers in all security specialties.
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نحرص على بناء علاقات شراكة قوية مع عملائنا والتي تستند إلى الثقة والاحترام المتبادل، 
ونعمل جاهدين على تحقيق رضاهم وتلبية توقعاتهم بشكل كامل.

We are keen to build strong partnership relationships with our customers that are based on trust 
and mutual respect. We work hard to achieve their satisfaction and fully meet their expectations.

الرؤيـــة

VISION



The goals of the first leading civil security guard company are to provide the best security and protection solutions for 

individuals, companies and institutions around the Kingdom of Arabia and Saudi Arabia, through our commitment to 

providing high-quality and efficient services. Using the latest technologies and modern methods in the field of security,

We strive to achieve this vision by providing customized and effective solutions to meet the needs of each client, and 

working closely with them to achieve their common goals. We are also keen to provide a safe and healthy work envi-

ronment for our employees, and work to develop their skills and train them on an ongoing basis to provide them with 

With the knowledge and experience necessary to provide our services in the best possible way, and ultimately, our 

goal is to become the first leading company that

The favorite of customers throughout the Kingdom of Saudi Arabia, and to be the pioneer in the field of security, 

protection and innovation in this field.
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اهداف  الشركة الأولى الرائدة  للحراســـــــات الأمنيـــة المدنيـــــــــــة في توفيـــر أفضـــل حلــــول الأمـــــن والحمايــــة للأفراد 

والشركــات والمؤسســــــات حــول المملكة العربيــــة والسعوديــــة وذلــــــــــك مـــــن خلال التــــــزامنا بتقديــم خدمات عالية 

الجودة والكفـــــــاءة، واستخــــدام أحـــدث التقنيــــــــات والأســـاليب الحديثة في مجال الأمــن، نحـــن نسعى جاهديـــن 

لتحقيــــــق هـــذه الرؤيــــة مــــن خلال تقديـــم حلــــول مخصصـــة وفعالة لتلبيــــة احتياجـــات كل عميل، والعمل بشكل 

وثيـــق معهــــم لتحقيــــق أهــــدافهـــــــــــم المشتــــركة. كـــــمـــــا نحــــــرص علــــى توفيـــر بيئـــة عمـــــــل آمنـــة وصحيـــــة 

لموظفينـــــا، والعمـــــل على تطويـــــــر مهـــــــاراتهم وتدريبهم بشكل مســــتمـــر لتزويدهـــم بالمعـــرفـــــة والخبــــــرة اللازمة 

لتقديــــم خدماتنا بأفضل شكـــل ممكن وفي نهايـــــة المطاف، فإن هدفنا  هي أن تصبـــــح الشركة الاولى الرائدة هي

المفضلــــة للعمــــــــلاء في جميـــــع أنحــــــاء المملكـــــة العربية والسعودية ، وأن نكون الرائدين في مجال الأمن والحماية 

والابتكار في هذا المجال 

أهداف الشركة:

Company objectives:
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Ourخدماتنا 
Services ...

الحراسة
Guards  Inspection & feedback.

 التفتيش و التعقيب
Facilities security

أمن المرافق

خدمة العملاء
والمكاتب الأمامية 
Client service
& front offices

Patrols & movement
management

الدوريات و إدارة الحركة 

Advanced security
equipment

الأدوات الأمنية المتطورة 

Consulting
الاستشارات 

Management of festivals
& openings

إدارة المهرجانات و الافتتاحات 
Training
التــدريب  البحث و التطوير

Research &
Development

Integrated
security solutions

الحلول الأمنية المتكاملة
Control, surveillance &

monitoring systems

 أنظمة التحكم والمراقبة والسيطرة 

Women Security
الأمن النسائي

Emergency support
الدعـــم الطــارئ

خدمة العملاء
والمكاتب الأمامية 
Client service
& front offices

Emergency support
الدعـــم الطــارئ
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نحن نقوم بمتابعة وإدارة عملياتنا على مدار الساعة

ورفع التقارير والحالات اليومية، حيث نحرص على حماية وتأمين جميع المواقع بكفاءة واحترافية.

We monitor and manage our operations around the clock
And submit daily reports and cases, as we are keen to protect 
and secure all sites efficiently and professionally.

خدمة
مستمرة

service
ongoing



            Al AWLA Leading Companyi Providing all types of highly qualified workforce, which includes:
Secure wallet 
Supervisors want 
Guards and security guards 
Bad supervisors 
The workforce is implemented according to the requirements and specifications required from each client
            Manpower readiness is divided as follows:
Preparing individuals in terms of general appearance (uniform) and (personal style)
Diplomacy in dealing with management, workers and visitors 
Training on how to use safety means and security equipment for each site, 
Such as all types of firefighting equipment and equipment, including fire hoses and smoke detectors, as well 
as alarm panels and emergency exits 
Special supplies for the security team include:
Guide to first aid and emergency services 
Flashlights, protective devices
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         تتقدم الشركة الأولى الرائدة خدمه توفير جميع أنواع القوى العاملة ذات الكفاءة العالية التي تتضمن: 

مدارء أمن 

مشرفين فترات 

حراس وحارسات أمن 

مشرفين صحة وسلامة مهنية 

يتم تحديد القوى العاملة حسب الشروط والمواصفات المطلوبة من كل عميل 

         جاهزية القوى العاملة وتنقسم على النحو التالي : 

تجهيز الافرادمن ناحية المظهر العام ( الزي الرسمي ) و( الأسلوب الشخصي )

الدبلوسية في التعامل مع الإدارة والعاملين والزوار 

التدريب على كيفية أستخدام وسائل السلامة والمعدات الأمنية لكل موقع ، 

مثل معدات الإطفاء بأنواعهاوتجهيزاتها من خراطيم الإطفاء وكواشف الدخان كذالك لوحات الإنذار ومخارج الطوارئ 

مسلتزمات خاصة بالفريق الأمني وتشمل :

دليل خدمات الإسعافات الأولية والطوارئ 

الكشافات اليدوية أجهزة الحماية

         

workforce

القوى العاملة
أولا :

ثانياً:

The First:

Secondly:
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• Maintain the safety and integrity of the establishment
• Ensure the safety and property of the establishment
• Keep the company secret and not give any information
• Prohibited entry of third parties
• Execute commands and instructions by the client
• Take care of the overall appearance and the 
      completion of the uniform
• Commitent to attendance and departure dates
• Do not sleep and read magazines and use your
      phone only when necessary
• Providing assistance to others and establishing 
      public relations
• Fire fighting knowledge
• Protecting life and property and maintaining 
      security and order

الحفاظ على أمن وسلامة المنشأة.•
 الحرص على سلامة وممتلكات المنشأة.•
الحفاظ على سرية المنشأة وعدم الإدلاء بأية معلومات.•
منع دخول الغير مسموح لهم بالدخول.•
تنفيذ الأوامر والتعليمات من قبل العميل.•
الإعتناء بالمظهر العام وإكتمال الزي الرسمي.•
الإلتزام بمواعيد الحضور والإنصراف.•
 عدم النوم وقراءة المجلات وإستخدام الهاتف الخاص•

         إلا وقت الضرورة.
تقديم المساعدة للآخرين وإقامة العلاقات العامة.•
الإلمام بمكافحة الحرائق.•
 حماية الأرواح والممتلكات والحفاظ على الأمن والنظام.•

المهام العامة لرجل الأمن

General Functions 
of the Security Officer



صور لغرف العمليات و مراكز التحكم 
Pictures of operation rooms

and control centers
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صور أحدث أجهزة المراقبة التي نعمل بها 
Pictures of the latest surveillance

devices that we work with

الأجهزة الوقائية المرافقة للدوريات 
Protective devices accompanying

the patrols

تستخدم في إطفاء معظم أنواع الحرائق
في بدايتها و لها فعالية قوية في إطفاء

حرائق التجهيزات الكهربائية  
They are used to extinguish most
types of fires from their beginning &
they are very effective in extinguishing

electrical equipment fires

تستخدم لإخماد الحرائق في المواد الصلبة
مثل الورق و الخشب و القماش 

They are used to extinguish fires in
hard materials,such as paper,

wood and fabric

تستخدم في حرائق السوائل القابلة للاشتعال
و الالتهاب السريع مثل دهان الاصباغ

الشحوم – السوائل البترولية  
They are used in fires of inflammable fluids
& quick inflammation, such as dye paints –

greases – petroleum liquids.
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• Field survey is an important and necessary process to identify weak points on the site and analyze potential threats. 

• The field survey is carried out by a team of security and guarding experts, who carefully examine the site 

• And evaluate all security and protection aspects. All vulnerabilities are documented and recommendations are made to improve security and protection.

• Field inspection also includes analyzing the activities taking place on site and assessing potential risks. 

• The most vulnerable points are identified and strategies are designed to reduce these risks and enhance security and protection.

اهم الأجراءات في المسح الميداني للمواقع

The most important procedures in field surveying of sites

يعد المسح الميداني عملية هامة وضرورية لتحديد النقاط الضعف في الموقع وتحليل التهديدات المحتملة. •

يتم تنفيذ المسح الميداني بواسطة فريق من الخبراء في الأمن والحراسة، حيث يقومون بتفحص الموقع بشكل دقيق •

وتقييم جميع الجوانب الأمنية والحماية. يتم توثيق جميع النقاط الضعف وتقديم توصيات لتحسين الأمن والحماية.•

الفحص الميداني يشمل أيضًا تحليل النشاطات التي تجري في الموقع وتقدير المخاطر المحتملة. •

يتم تحديد النقاط الأكثر عرضة للخطر وتصميم استراتيجيات للحد من هذه المخاطر وتعزيز الأمن والحماية.•
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- أن يكون سعودي الجنسية.

- أن لا يقل  عمره عن 25 سنة.

- أن يكون حسن السيرة والسلوك وغير محكوم بحكم شرعي.

- إحضار صحيفة سوابق.

- أن لا يكون قد فصل أو طرد من الخدمة العامة لأسباب تأديبية.

- أن يكون لائقاً طبياً وأن يخضع للكشف الطبي.

- أن يختار المقابلة الشخصية.

- أن يكون حسن المظهر والشكل.

- أن يجتاز الدورة التدريبية بنجاح

- To be a Saudi national.

- He must be at least 25 years old.

- To be of good conduct and behavior and not subject to a legal ruling.

- Bring a record newspaper.

- To have been dismissed or dismissed from public service for disciplinary reasons.

- To be medically fit and to undergo a medica examination.

- To choose a personal interview.

- To be good looking and in shape.

- To successfully pass the training course

Employment Policy

ســيـاســة الـتـوظـيـف
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تحرص الشركة الأولي الرائدة على الاتصال الدائم مع المؤسسات والشركات الأمنية داخل 

المملكة وخارجها للوقوف على جميع ما يستجد في مجال الأمن والسلامة من أجهزة أمنية 

وتدريب حتى يكون حارس الأمن مؤهلا تأهيلا کاملاً ومواكباً لأداء مهامه الأمنية

كما تؤكد حضور المختصين لديها لحضور المؤتمرات والمعارض الخاصة بالأمن والسلامة.

 حضور المؤتمرات

The Alawla Alraedh company, Al Oula, is keen to maintain constant contact with security 

institutions and companies inside and outside the Kingdom to learn about all developments in 

the field of security and safety, including security devices and training, so that the security 

guard is fully qualified and up to date to perform his security duties.

It also confirms the presence of its specialists to attend conferences and exhibitions related 

to security and safety.

Attending conferences
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نغطي جميع مدن المملكة
استراتيجيتنا توفير خدماتنا في جميع أنحاء المملكة العربية السعودية

في الشركة الأولى الرائدة نعمل ونقدم خدماتنا من خلال فروعنا اللوجستية 
والتوزيع في جميع أنحاء المملكة العربية السعودية

للتأكد من أن خبرتنا وتميزنا في خدماتنا متاحة لك في مكانك

Our strategy is to provide our services throughout the Kingdom of Saudi Arabia
In the first leading company, we work and provide our services through our logistical branches 
And distribution throughout the Kingdom of Saudi Arabia
To ensure that our expertise and excellence in our services are available to you where you are



الشركة الأولى الرائدة
الامــنيــة للــــحـراســـات 

The ALAWLA ALRAEDH
security guard company

KSA - RIYADH - CR : 1009088634

info@alawla-sa.com
www.alawla-sa.com

05540713300114502032


